

SUPPLICATIONS PUBLIQUES ET DEPART DE MONSIEUR

LE départ de Mgr l'archevêque pour Madrid et pour Rome, le 2 juin courant, a coïncidé avec le jour de *supplications publiques* que Sa Grandeur avait fixé à cette date pour tout le diocèse, dans sa circulaire du 9 mai dernier. A Madrid, au pied de l'ostensoir du XXIIe congrès eucharistique international, que nos frères de la catholique Espagne sauront faire très beau et très brillant, nous en sommes certain, et puis, à Rome, auprès de ce Pontife au cœur si bon, qui a nom Pie X, contre qui les puissances d'un monde impie se liguent, Monseigneur gardera dans son âme les souvenirs tout vibrants de nos prières à l'Eucharistie pour le Saint-Père, de nos heures d'adoration, de nos communions nombreuses, de nos supplications ardentes. . . .

Nous le savons, pour le lui avoir entendu dire à l'heure même du départ, ce souvenir touchant de la piété de ses diocésains sera pour notre premier pasteur, dans son voyage, le meilleur viatique, et, sans doute, la meilleure sauvegarde.

Selon les prescriptions de la circulaire du 9 mai, le jour de *supplications publiques* a été, dans tout Montréal, un vrai jour de garde pour le Saint-Père. Dans toutes nos églises et chapelles de la ville, et de même dans les campagnes, les fidèles se sont empressés au confessionnal et à la table sainte. En particulier, nos chers petits enfants, les trente mille notamment que Monseigneur a confirmés dans les paroisses de la ville depuis deux mois, ont prié le petit Jésus pour le Pape, pour la conversion ou la confusion de ses ennemis. Et, notre foi nous l'enseigne, la prière des âmes pures est puissante sur le cœur de Dieu.

A l'église cathédrale, cependant que Mgr l'archevêque disait

Jésus...")
de Jésus
le la con-
s du Sou-